



Une belle journée sous le signe du partage et du soleil.

Dimanche 16 juin, une trentaine d'élèves a brillamment participé aux différentes courses, entourée par des adultes du collège (enseignants, personnel administratif et parents d'élèves).

Chacun a représenté notre collège avec plaisir et motivation, habillé de T-shirts rouges (encore merci à la PEEP pour son aide financière).

**BRAVO A TOUS LES PARTICIPANTS** qui ont contribué à la réussite de cette belle journée.

Et tout particulièrement, un grand merci à Mme Davat pour l'organisation de ce bel évènement.

**A l'année prochaine !**

D'autres photos sont sur le site des foulées de Beauregard.